

父さんへ

ラジオネーム：なかやま元気くん

父さん、そちらでも元気ですか？

父さんのことなら天国でも楽しくやっていますから心配ないけどね。

僕はというと、体はいたって健康、体調は崩したりしていないよ。

でも、このコロナ禍の影響で大学には行けなくなって、自宅で授業をうけているんだ。中々、家でこもる時間が増えてしまっているよ。

年最初に久しぶりに実家に帰り、昔のアルバムを見たり、母さんと父さんについて話したりしてさ、色々父さんとの思い出がよみがえって、

この手紙を送ろうと思ったんだ。

父さんが亡くなってから早10年くらいが立つところだけど、

本当にあっという間に感じるよ。

父さんは本当に優しくてさ、休みの時間は家族のために時間を割いてくれて色々なところに連れていってもらったよね。外食に行ったり、キャンプに行ったり、テーマパークに行ったり、本当にたくさん思い出があるよ。

そんな父さんとの数ある思い出の中ですごくいい印象的なことがあって、それは僕の名前の由来。「元気」という名前は父さんが考えてくれたんだってね。

由来はそのまま「元気に育ててほしい」としてもシンプルだけど、

すごいじっくりきているんだ。この名前の通り、僕は今まで大きな病気、怪我もしたことないまさに「元気」だよ。

これからも父さんがつけてくれたこの名前に恥じないように生きていきます。

父さんもそちらで「お元気」に。

ちなみに、体は健康そのものなんだけど、先日大きな失恋をしました。それを引きずって、心はあまり「元気」ではありません。そろそろ切り替えなきゃ父さんに怒られそうだし。

いい出会いがあるといいなあ

リクエストは父さんが頻繁に聴いていた曲です。

